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المدير الفن لفريق ليفربول الإنجليزي، سبب قراره بالرحيل وترك منصبه نهاية الموسم الجاري. وأعلن كلوب اليوم الجمعة أنه
اتخذ قرارا بالاستقالة من منصبه كمدير فن لليفربول بعد 8 سنوات ونصف قضاها ف النادي الإنجليزي. وف تصريحات لموقع

ليفربول الرسم، قال كلوب عن سبب اتخاذ هذا القرار الآن: "ف عالم مثال، لم أكن لأقول أي شء لأي شخص حت نهاية
الموسم، وأفوز بل شء ثم أقول وداعا، ليس من الممن إبقاء أشياء مثل هذه سرا". وأضاف: "ربما يون من المفاج أن نتمن
من الاحتفاظ بالأمر سرا حت الآن، هناك أشياء كثيرة تتأثر به، يحتاج الأشخاص ف فريق إل المعرفة مبرا، وخاصة أن النادي

يحتاج إل المعرفة مبرا ويحتاج إل التخطيط". وأكمل كلوب: "لا يمنك التخطيط لأي شء ولا يمنك البدء حقًا، الأشياء
الحاسمة لا يمنك فعلها، وهذا يعن أن النادي يحتاج إل وقت، عل مر السنين كان دوري مهيمنًا جدًا، وشدد: "كانت هناك

لحظات كثيرة تمنيت فيها ألا أضطر إل القيام بذلك مرة أخرى (مغادرة ليفربول)، إنها المرة الثالثة الت يتعين عل فيها القيام
بشء كهذا وأنا لا أريد ذلك حقًا، وأوضح "لأن الشء الوحيد الذي أنا مقتنع به حقًا هو أنه إذا كان عليك اتخاذ قرار كهذا، فمن

الأفضل أن تفعل ذلك مبرا قليلا بدلا من فوات الأوان، كان من الممن أن يون فوات الأوان هو أسوأ شء يحدث عل الإطلاق".
وإذا كان قلق من أن هذه الأخبار قد يون لها تأثير سلب عل ما تبق من الموسم، أفاد: "أفهم السؤال بنسبة 100 ف المائة، ولن

أود أن أقول إن الأمر متروك لنا، كان لدي موقف مماثل ف دورتموند". وأشار: "الظروف مختلفة تماما ولن الوضع مشابه، بعد
هذا الإعلان سيون لدينا مؤتمر صحف وأشياء من هذا القبيل، أصبحت جاهزا بنسبة 100% هذا الموسم، وأكمل: "لدينا ما يقرب
من 30 مباراة قادمة أو شء من هذا القبيل، هناك الثير من الأشياء الت يمن اللعب من أجلها وقد تون هناك بعض الأفار من

الخارج لتشويش ما نقوم به، وأستطرد: "الطريقة الت نشأنا بها معا ف السنوات القليلة الماضية كانت استثنائية تماما، لقد قلت
ون هناك تغيير إيجابالأشهر القليلة الماضية". وواصل كلوب: "ربما ي ا، ولا أعتقد أن أي شخص قد لاحظ أي فرق فذلك دائم
لأنه يجب أن أقول عندما اتخذت القرار، فقد كان أمرا مريحا أيضا، وليس بسبب عدم وجودي هنا بعد الآن". واسترسل: "إذا كان
بإمان البقاء هنا ف هذا الدور، فسوف أكون ف قمة السعادة، أريد حقًا أن أؤدي عل أعل مستوى ولن نشعر بالانزعاج إلا إذا

سمحنا بحدوث ذلك كنادٍ، وأنا متأكد من أنهم سيونون عل ما يرام مع الفريق". وشدد كلوب: "نحن نعيش اللحظة، وندفع بعضنا
البعض بقدر ما نستطيع ونسع لتحقيق كل شء، لنون صادقين بنسبة 100٪، كل ما حدث ف السنوات القليلة الماضية كان

دائما باسم ولن من الواضح أن الثير من الأشخاص يعملون عل كل شء وما زالوا يعملون عل ذلك وما زالوا يفعلون ذلك".
وستظل الثير من الأشياء الأخرى عل حالها، وبالتال فإن النادي ف أيدٍ أمينة والمستقبل مشرق وأكثر إشراقًا عندما لا أضطر

إل القيام بذلك بعد الآن بنفس مستوى الطاقة الذي كنت عليه من قبل". تابع كلوب: "إذا نظرت إل مسيرت المهنية، أود أن أقول
إن هذه المهنة غير ممنة ف الواقع، وانته ب الأمر كمدير فن لنادي ليفربول هو قصة خيالية ومن الصعب جدًا التخطيط لها".

وأكد: "لقد جئت إل هنا، لنن لا أعيش حياة طبيعية لفترة طويلة الآن، لا أريد الانتظار حت أكبر من أن أعيش حياة طبيعية،
أحتاج عل الأقل إل تجربتها ف وقت ما لأرى كيف ه وهل سأفتقدها". وأصر: "وهذه ه اللحظة المناسبة بالنسبة ل وأعتقد أنها
اللحظة المناسبة للنادي لأنن لا أستطيع القيام بهذه المهمة اعتبارا من العام المقبل فصاعدًا، كما فعلت من قبل، وبعد ذلك لم أعد

الشخص المناسب بعد الآن".


